

PORT-LA NOUVELLE

DU PHARE AUX ÉOLIENNES

● Espace Broncy

« Stratifications » exposition des peintures de Gisella Penna jusqu'au 2 novembre.

● Exposition photos

« Regards sur la différence », expo photos de Muriel Crespin et Thérèse Ruiz jusqu'au 30 novembre à la médiathèque.

● « Lire et Partager »

L'Autan des Livres vous informe : mardi 29 octobre à 17 heures, à la médiathèque, dans le cadre de « Lire et Partager », lectures, pour ceux qui le souhaitent, d'extraits de romans ou autres écrits, en toute convivialité. Mais il n'est pas nécessaire de lire, on peut simplement venir pour le plaisir d'écouter. Ouvert à tous et gratuit.

● Film d'animation

Judi 31 octobre à 14 h 30, un film d'animation pour les petits « Hôtel Transylvania » sera projeté au Théâtre de la Mer, suivi d'une distribution de bonbons. 4 € la séance. Venez déguisés ! À 18 heures, projection du film « Ça 2 » toujours sur le thème d'Halloween. Concours du meilleur déguisement : place remboursée pour le vainqueur ! À partir de 12 ans. Entrée 4 €.

● Chansons paillardes

Soirée 3^e Festival de Chansons Paillardes samedi 2 novembre à 19 heures salle Jacques Brel ; un dîner-concert préparé par l'association L'Âme de Fond. Réservations au 06 11 77 98 24. Entrée 30 €. Soirée misses France Soirée Misses France au gymnase Jean-Monnet ; élection au titre de 2019, ce samedi 2 novembre à 20 h 30, sur le thème de « La Vie en Rose ». Réservations au 06 38 17 47 37 ou 06 48 06 77 36. L'entrée est fixée à 14 €.

● Le Club du Rivage d'Or

le club communique : à cause des travaux de rénovation de notre salle et pour continuer nos occupations les mardis et vendredis, nous tenons nos permanences et jeux dans la salle informatique de notre siège et les après-midi récréatives du jeudi se déroulent dans la salle J.-Brel. Le départ de la marche se fait au lieu habituel et, normalement, les cours informatiques devraient reprendre en novembre. Voici les manifestations à venir : Le samedi 26 octobre repas dansant d'automne dans la salle J.-Brel, des places sont encore disponibles. Le 8 novembre, visite de l'abbaye de Fontfroide, le 22 novembre à 17 heures, assemblée générale dans les locaux rénovés, au 81 rue Roger Ropin. Le 14 décembre nous nous retrouverons pour le repas dansant de Noël. Entre-temps, nous ferons une sortie au Perthus. N'oubliez pas de mettre à jour vos cotisations pour l'année à venir. Renseignements au : 04 68 48 60 17 04 68 48 38 70 04 68 48 64 09.

CONSOMMATION. Partenariat entre la Ville et l'UFC-Que choisir pour défendre les droits du consommateur.

Un vrai pare-feu contre les arnaques sur internet

Ce jeudi 24 octobre, la municipalité recevait une délégation de l'association UFC-Que choisir de l'Aude, pour une convention de partenariat avec la ville de Port-La Nouvelle.

Cette convention vise à aider ceux de nos concitoyens qui ne sont pas férus d'internet... Des retraités, mais également cette population plus ou moins fragilisée par la vie d'aujourd'hui, qui demande de s'investir de plus en plus sur le web pour régler ses affaires courantes : impôts, factures, achats, etc. D'où d'innombrables occasions de se faire arnaquer « en ligne », par des professionnels dont certains sont sans scrupule.

■ Règlement des litiges

Désormais, grâce à ce partenariat, la Ville de Port-La



▶ Autour du maire, Martial Vershaeve, vice-président, Philippe Proia, concepteur du projet et Christian Mathonneau, président de l'association de l'Aude.

Nouvelle se dote d'un accueil décentralisé de règlement des litiges. Les Nouveellois pourront s'adresser au CCAS pour déposer un dossier de plainte qui sera transmis directement à l'association. Plus besoin donc de se déplacer jusqu'à Narbonne, voire Perpignan, pour faire valoir ses droits. Notons encore que la mairie

est très attachée à ce concept et favorable au rapprochement avec l'association de défense des consommateurs afin de soutenir cette frange de la population qui reste une cible de choix pour certains vendeurs sur internet... Un « plus » pour la ville dans le domaine de la protection des intérêts du citoyen.

SIGEAN

Prévention maximale en cas de crue

La préfecture a donné l'alerte orange-inondations pour l'Aude ce mardi 22 octobre à 16 heures, reçue cinq sur cinq par la cellule de crise de Sigean. Déjà en place, elle a averti par téléphone les nombreux citoyens inscrits en mairie.

Élus, policiers et employés municipaux, sapeurs-pompiers et gendarmerie se sont mobilisés face au danger potentiel. Le camping La Noria a été préventivement évacué, ainsi que les résidents et vacanciers du Pavillon suite à l'annonce de Météo France d'un risque de submersion marine. Quelque 80 personnes ont trouvé le réconfort pour la nuit au gymnase Pierre de Coubertin, autour d'un repas concocté par la cantine municipale et un potage spontanément offert par le commerce de légumes de l'avenue de Port-La Nouvelle. Pas de répit pour le maire et les élus durant la nuit en mairie, deux personnes restant de plus à l'accueil. Fractionnée sur différents postes, la cellule de crise prenait en charge l'hébergement de per-



▶ Briefing en mairie de Sigean autour du maire, le calme après la tempête.

sonnes et la gestion des moyens de transmission.

■ 80 personnes évacuées

Sur le terrain, rassurer les citoyens, vérifier les grilles d'évacuation pour évacuer le ruissellement et placer des barrières de sécurité dans les lieux critiques a été la mission de la police municipale épaulée par les services municipaux. Le scénario catastrophe n'ayant pas eu lieu la nuit, malgré des cumuls de pluie depuis le début de l'épisode de 214 mm, les « rescapés » du gymnase ont appré-

cié le lendemain le petit-déjeuner et le dîner, servis avec le concours de Lydie et de son fils, bénévoles à la paroisse.

La police municipale a fait la liaison entre la mairie et le gymnase pour informer les élus restés sur place et les personnes hébergées. Reçvant le feu vert de la préfecture, le maire Michel Jammes a levé l'alerte à 17 heures. C'était l'occasion de constater, que ce soit dans la ville ou au Pavillon, qu'il y a eu plus de peur que de mal.

A. C.

Un film contre le cancer du sein

Comme chaque année, les bénévoles se sont mobilisés à l'occasion de la campagne de sensibilisation du dépistage du cancer du sein. Mercredi 16 octobre à 21 heures au cinéma des Corbières était diffusé gratuitement le film de Bertrand Blier « Le bruit des glaçons » avec Jean Dujardin. Soixante-huit personnes ont assisté à cette projection qui était suivie d'un débat animé par la diététicienne Laure Hertz. Toutes les personnes présentes ont ensuite été invitées à une dégustation d'antioxydants offerts par la municipalité.



▶ De gauche à droite, la diététicienne Laure Hertz, Rabha de la mutualité française, le maire et Marie-Hélène Agniel, présidente des bénévoles de cœur.

ROQUEFORT-DES-CORBIÈRES

La convivialité en CDD



▶ Les participants ont pu s'entraîner au maniement de la scie à 2 bouts.

Les membres de l'association CDD, Convivialité détentée découverte, ont pris cette année le chemin des Vosges pour leur traditionnel voyage annuel.

Au programme, les Hautes-Vosges avec promenade en bateau sur le lac de Gérardmer, Épinal également où ils ont pu, entre autres, visiter le musée de l'image. Au retour, dégustation d'eau-de-vie de fruits, liqueurs et cocktails. Le lendemain visite à Cornimont, commune située à proximité de la station de La Bresse, du musée des 1 011 racines exposant tous les objets réalisés par un « un poète de la forêt », Michel Maurice.

Ce dernier laissait parler son imaginaire et réalisait un personnage, un animal, un objet ou une situation, comme le calvaire, ou les lutins de la région (les sautres), à partir d'un morceau de bois rencontré dans la forêt qu'il arpente toute l'année. Puis musée du bois à Saulxures-sur-Moselotte, où toutes les pièces bien entretenues fonctionnent encore et permettent de bien comprendre le métier du bois et ses réalisations. Ce furent ensuite la miellerie et la démonstration de « schlittage » avec un bû-

cheron qui, avec ses anecdotes, a fait beaucoup rire. Le schlittage est une coutume des Vosges pour descendre le bois, le foin... du haut de la montagne jusque dans la plaine, très physique et quelque peu dangereuse, qui demande une bonne connaissance et maîtrise de ce que l'on pourrait qualifier de grande luge pouvant supporter jusqu'à 1 tonne de matériaux.

Les participants étaient logés dans un luxueux hôtel de La Bresse où tout était parfait : l'accueil, les chambres, le service et les repas. Philippe, le chauffeur attiré, a su mener les voyageurs sur les routes de montagne avec sa dextérité, sa serviabilité et sa bonne humeur. Une soirée fut occupée avec un diaporama vidéo sur la région et la seconde avec le spectacle présenté par la troupe de CDD toujours aussi drôle, animée et divertissante. Une seule ombre au tableau de ce beau séjour : le manque de soleil, qui avait pour quelques jours laissé la place à la pluie. Mais il en faut plus pour sa-

per le moral de ce groupe sympathique qui d'ores et déjà a pris rendez-vous pour l'an prochain.

PEYRIAC-DE-MER

Semaine du goût à la cantine

Du 9 au 13 octobre, les enfants inscrits à la cantine scolaire ont pu découvrir de nouvelles saveurs grâce à l'opération « la semaine du goût ».

Au menu : sauté de dinde au paprika, boules d'agneau à la menthe, sauté de porc au caramel, filet de poisson sauce curry... La diversité des goûts, avec notamment le rôle des épices et des plantes aromatiques, a beaucoup plu aux jeunes convives. Depuis la rentrée 2019, les élèves du groupe scolaire Denise-Mouret ont étrenné la nouvelle salle de restauration, inaugurée officiellement le 30 août dernier. Située au cœur du pôle jeunesse (derrière le gym-



▶ Les tout-petits ont apprécié leur repas.

nase), elle bénéficie d'un cadre agréable et sécurisé. Ce nouveau lieu beaucoup plus spacieux peut accueillir jusqu'à 70 élèves en un seul service. Il est doté d'un mobilier neuf coloré et adapté.

FITOU

Changement à la Poste

À partir du lundi 4 novembre, le bureau de Poste vous accueillera du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h 30. Le samedi de 8 h 30 à

12 heures. Il sera fermé le mercredi. Vous pourrez retrouver tous les horaires sur www.laposte.fr